

Leute heute

„Spatz von Avignon“ wird 65

PARIS. An ihr und ihren Liedern scheint die Zeit spurlos vorüber gegangen zu sein. **Mireille Mathieu** singt noch so wie früher, am 22. Juli wird der „Spatz von Avignon“ 65 Jahre alt.



Bruni spricht endlich über Baby

PARIS. Frankreichs First Lady **Carla Bruni-Sarkozy** (43) will von ihrer späten Schwangerschaft völlig überrascht worden sein. Die Nachricht sei „unerwartet und unverhofft“ gekommen, sagte sie der Tageszeitung „Nice-Matin“.



Bob Dylan kommt auch nach Innsbruck

TIROL. Vor wenigen Wochen feierte er seinen 70. Geburtstag, noch in diesem Jahr wird man in Österreich dem US-Musiker **Bob Dylan** dazu gratulieren können. Die Tageszeitung „Österreich“ berichtet, dass die Folk-Legende am 8. November in der Innsbrucker Olympiahalle auftreten wird.

Gitarrenklänge auf Runkelstein



BOZEN. Ein Muss für alle Gitarrenfans war das Konzert mit **Aniello Desiderio** im Rahmen der Runkelsteiner Klangfeste. Italienische und spanische Gitarrenmusik in mittelalterlichem Ambiente war das Erfolgsrezept, das Musikfans anzog. **Peter Silberagl**, Direktor des Südtiroler Kulturinstituts, konnte unter den Gästen auch einen seiner wichtigen Partner aus der Theaterszene begrüßen: **Thomas Bockelmann**, Intendant des Staatstheaters Kassel und ein Cousin von **Udo Jürgens**, weilt derzeit mit seiner Frau, der Schauspielerin **Christina Weiser**, auf Urlaub in Südtirol. Auch der Sponsor Raiffeisenkasse Bozen, vertreten durch Obmann **Hansjörg Riegler**, hatte Gäste geladen. Mit dabei waren u. a. **Irene Folie Dejaco**, **Marina Perntaler**, **Brigitte Margesin**, **Ingeborg Blim Esposito**, **Gottfried Veit**, **Karl Rainer** und **Josef Ruffa**. Bild v. l.: SKI-Direktor Silberagl, Weiser, Bockelmann.

Unter der Pergl: Kunst in Kaltern



KALTERN. **Helga von Aufschneider**, Präsidentin des Künstlerbundes, eröffnet am Sonntag, 24. Juli, die eintägige Ausstellung (zwischen 10 und 22 Uhr) „Unter der Pergl“ in Kaltern, Weinbergweg 6. **Werner Bachmann**, **Erna Klammer Rogger**, **Annemarie Klammer De Vivo**, **Helene Pobitzer Andergassen**, **Magdalen Rogger**, **Heinz Simmerle**, **Marius Spiller** und **Helmut Stroblmair** (im Bild) stellen ihre Werke aus.



Südstern in Kalifornien

SILICON VALLEY. Die vier Südsterner **Klaus Bachmann**, **Stefan Stoll**, **Thomas Marsoner** und **Alex Nigg** (von links) haben den Südstern-Planetens Silicon Valley Stars gegründet. Die vier Südtiroler, die sich regelmäßig auf einen „Watter“ treffen, möchten eine Brückenfunktion zwischen Südtirol und der kreativen und einflussreichen kalifornischen Region bilden. Die unterschiedlichen beruflichen Hintergründe der Planetengründer – Finanzdirektor in einem Unternehmen das Telemedizin anbietet, Universitätsprofessor mit Forschung im Bereich Chemie und alternative Energien, Rechtsanwalt in einem Internetunternehmen und Venture Capital – stellen einen interessanten Erfahrungsmix dar. Unternehmen, Organisationen oder Personen, die einen Kontakt in Silicon Valley suchen, können über das Südstern Netzwerk mit den Initiatoren in Verbindung treten.

Mick Jagers neue „Schwergewichte“

„SUPERHEAVY“ IST SUPERSTARK: Die erste Single („Miracle Worker“) ist seit einigen Tagen zu hören

LONDON. Rolling-Stones-Legende **Mick Jagger** (67) hat mit der britischen Soulsängerin **Joss Stone** (24), dem jüngsten **Bob-Marley-Sohn Damian** (33), dem indischen Komponisten **Allah Rakha Rahman** (45, „Slumdog Millionär“, der für die Filmmusik zwei Oscars erhalten hatte) und **Dave Stewart** (60) von den Eurythmics eine Band der Superlative geformt. Jagers „SuperHeavy“ wird am 16. September das gleichnamige Debütalbum auf den Markt bringen. Die erste Single „Miracle Worker“ ist seit einigen Tagen im Radio – auch auf Südtirol 1 – zu hören. Jagger hält sich dabei im Hintergrund. Er und Stewart wollten eine Band mit Vertretern aus ganz unterschiedlichen musikali-



A.R. Rahman, Dave Stewart, Mick Jagger, Damian Marley und Joss Stone, v.l.nr.

schen Lagern gründen. Jagger: „Schon als wir uns zum ersten Mal im Studio trafen und loslegten, fügte sich alles wie von

selbst zusammen.“ Die Musiker schrieben in sechs Tagen 22 Songs. Aufgenommen wurde alles in Los Angeles, Südfrank-

reich, Miami, Indien, der Türkei, der Karibik und auf Zypern. Auf Jagers Internetseite ist die „Geburt“ der Band zu sehen.



Michelle Hunziker und ihr brauner Bodyguard

MAILAND. TV-Moderatorin **Michelle Hunziker** (34) hat ihren italienischen Bodyguard **Federico** entlassen. Nachdem Fotos von beiden beim Badeurlaub an der ligurischen Küste in der „Bild“-Zeitung veröffentlicht wurden, meldete sich ein Leser, der Tattoos des Leibwächters als Nazi-Symbole identifizierte. Daraufhin entließ Hunziker ihren Bodyguard. Angeblich bereut der Italiener seine früheren Kontakte zur rechten Szene. Die Moderatorin konnte er nicht beschwichtigen. Sie sucht einen neuen Leibwächter.

Gerhard ist im TV für jeden Spaß zu haben



ALTA BADIA. Bei der Maratona war **Gerhard Kohlgruber** alias „Mister Tschusto“ mit **Gigi Sgarbozza** auf dem Grödner Joch. „Sgarbozza interviewte die Radfahrer. Meine Aufgabe war es, mit Klamauk, witzigen Einlagen und Fragen für Auflockerung zu sorgen. Ich hatte diesen Schirm dabei. Ein spontaner Gag, der gut ankam. Und so manch einer wunderte sich, strahlender Sonnenschein und Schirm!“, sagt Kohlgruber.

Ein Paul unter Seppln

„EHRENMITGLIED“ IM JOSEFI-VEREIN: Ein Kämpfer für den Feiertag

SÜDTIROL. Der viel zu früh verstorbene L.-Abg. **Seppl Lamprecht** war die treibende Kraft hinter dem Südtiroler Josefi-Verein. Nach seinem Ableben führt der „Dolomiten“-Karikaturist **Peppi Tischler** den Verein mit Einsatz. Jetzt wurde **Paul Berger**, der unermüdliche Kämpfer für die Wiedereinführung mehrerer abgeschaffter kirchlicher Feiertage, quasi als Ehrenmitglied im Verein der Seppln, Pepis und Josefinen und Josefs aufgenommen. Der Grund: Berger kämpft nicht nur für die Wiederbelebung des Josefitages, sondern auch für den ebenfalls abgeschafften Peter- und Paul-Tages, Fronleichnam und Christi Himmelfahrt. Viele prominente Fürsprecher hat Berger in den Jahren seines großen Engagements um diese kirchlichen Festtage gewinnen und um sich versammeln können, aber es dreht sich anscheinend alles im Kreis. Selbst Papst **Benedikt XVI.** sprach sich für die Feiertage aus, Kardinäle, Bischöfe und Politiker ebenfalls, auch Südtirols Landeshauptmann **Luis Durnwalder**.



Vier Josefs nehmen einen Paul in die „Zange“. In der Bildmitte mit dem hellen Pullover: Paul Berger.

Die besten Glückwünsche



Liebe Martina

zu deinem erfolgreich abgeschlossenen Doktorat der Psychotherapie an der Universität Zürich unsere herzlichen Glückwünsche.

Lukas, Peter und Paul Rudi, Anni, Patrizia, Andy und Claudia

IN Südtirol, mit über 63.000 Lesern pro Ausgabe die meistgelesene Wochenzeitschrift Südtirols*

Aktuell mit diesen Themen:

MODEL GIORGIA ROSATI ZEIGT MODE DES MERANER DESIGNERS DIMITRI

36 HÜNEN UND EIN EI ITALIENS RUGBY-ELITE IN NIEDERDORF

CHRISTOF INNERHOFER IM SOMMERGESPRÄCH VERÄNDERT HAT SICH VIEL, ICH BIN DER GLEICHE



* laut einer Medienumfrage des Market-Institut bei der deutschsprachigen Südtiroler Bevölkerung 2009



Lösen Sie unser Kreuzworträtsel und gewinnen Sie ein erholsames Wellness-Wochenende für zwei Personen im Hotel Lambrechtshof**** in Eppan an der Weinstraße. Die reizvolle Urlaubslandschaft lädt zu schönen Ausflügen, Spaziergängen und ausgedehnten Wanderungen ein.

